

La Jaume I inaugura un nuevo instituto científico - Mediterráneo - 17/09/2015

INVESTIGACIÓN

La Jaume I inaugura un nuevo instituto científico

|| R. D.
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I de Castellón inaugura hoy, a las 18.00 horas, el Instituto Universitario de Materiales Avanzados. Será en un acto que estará presidido por el conseller de Educación, Vicent Marzà; el rector de la UJI, Vicent Climent; y el director del INAM, Juan Bisquert. El acto, que se realizará en el edificio de posgrado, continuará con dos mesas redondas que analizarán el papel de los institutos en la investigación científica y las expectativas de la industria. ≡